Profesionales se unen contra la reducción de ratios de personal en las residencias



BARCELONA, 10

Seis colegios profesionales y cuatro federaciones han elaborado un manifiesto de rechazo a la reducción de ratios de personal en las residencias catalanas acordada por la Generalitat y las patronales del sector.

En un comunicado, han alertado de que "en ningún caso" han sido informadas ni consultadas de la redacción y firma del acuerdo, que, según ellos, favorece el incremento de la dependencia de los usuarios de centros residenciales y disminuye su atención y calidad de vida.

Han alertado de que con el acuerdo alcanzado entre la administración y las patronales se crearán dos modelos diferenciados de atención: el de los centros de la Generalitat, en los que no se aplicará la reducción de ratios, y el de los centros concertados y colaboradores, donde sí que se llevará a cabo.

Además, han afirmado que entienden la situación económica que sufre el sector, pero no comparten "una política que perjudicará, sin ninguna duda, a la calidad de los tratamientos".

Firman el manifiesto el Colegio Oficial de Psicólogos de Catalunya (Copc), el Colegio Oficial de Trabajo Social de Catalunya (Tscat), el Colegio de Fisioterapeutas de Catalunya (CFC), el Colegio de Educadoras y Educadores Sociales de Catalunya (Ceesc), el Colegio de Terapeutas Ocupacionales de Catalunya (Cotoc) y el Colegio Oficial de Enfermeras de Barcelona (Coib).

También lo suscriben la Federación de Asociaciones de Ancianos de Catalunya (Fatec), Alzheimer Catalunya, Amics de la Gent Gran y la Federación de Organizaciones Catalanas de Ancianos, Mujeres y Familia (Focagg).

0 comentarios